

Tarbes - 10 décembre 2015

Jeanine Dubié, Députée des Hautes-Pyrénées et Présidente de la fédération du Parti Radical de Gauche communique :

Dimanche dernier, la liste de Carole Delga conduite sur notre département par Pascale Péraldi est arrivée en tête dépassant les 30%, malgré la multiplicité des listes.

Il faut confirmer ce résultat dimanche prochain en amplifiant la mobilisation de chacun, renouvelant ainsi le message de confiance et d'adhésion au projet régional qu'elles portent avec compétence et conviction.

Par votre vote, vous ne laisserez pas les autres choisir pour vous et votre expression est une exigence démocratique seule capable de contrer la progression de l'extrême droite.

Le rassemblement aujourd'hui construit avec l'ensemble de nos partenaires de gauche doit permettre de poursuivre en responsabilité et engagement, des politiques efficaces en matière de développement économique, d'éducation, de culture, de solidarité territoriale, sociale et de transports.

Dimanche prochain, Carole Delga peut être votre prochaine Présidente de la Région Midi-Pyrénées-Languedoc-Roussillon pour mettre en œuvre ce projet qui s'inscrit dans la continuité de l'action de Martin Malvy.

Ainsi, la fédération du Parti Radical de Gauche appelle les Haut-Pyrénéens à voter et faire voter pour Carole Delga, Pascale Péraldi et leurs colistiers, pour que notre région reste fidèle à ses valeurs de solidarité, de cohésion sociale et de progrès. Pour qu'elle soit à la hauteur de notre pacte républicain.